

Départ de notre campement près de la rivière Kunene en direction du Parc National d'Etosha. Route longue avec arrêt dans la ville d'Opwu pour faire les courses et mettre du diesel dans le 4×4.

Rien à dire sur la route à part que j'ai fait connaissance de la sœur de mon guide, de sa tante et de quelques cousins et cousines et que nous avons été accompagnés d'un vent de poussière qui limitait fortement la visibilité.

Nous arrivons à notre campement qui est juste à côté du parc d'Etosha. Le confort est rustique mais bien suffisant pour la nuit que nous allons y passer. Il y a un point d'eau pas très loin où j'ai pu observer: impalas à face noire, zèbres des montagnes, mangoustes noires, babouin et un couple de petites antilopes dont je ne réussis pas à retrouver le nom grrrrrr.... si, ça y est grâce à Paulus, il s'agit d'oréotragues.

